

## Nachweihnachtliche Geschenke

In der Vorweihnachtszeit sammelte die Müllheimer Fressnapf-Filiale wieder Spenden für unseren Tierschutzverein. Die Kunden konnten die Wünsche unserer Tiere erfüllen und uns so ganz gezielt das schenken, was wir am nötigsten brauchen.

Wir danken Fressnapf sehr herzlich für die Initiative und möchten uns außerdem auch bei allen Spendern bedanken – sowohl bei denen, die unsere Tiere im Rahmen dieser Aktion beschenken, als auch bei allen, die das ganze Jahr über unsere Box bei Fressnapf mit Futterspenden füllen.

**Ihnen allen ein herzliches Dankeschön!**

